

Ressort: Musik

Yvonne Catterfeld: Rolle in "Fast & Furious 6" abgelehnt

Berlin, 26.04.2014, 14:06 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Yvonne Catterfeld hat bei ihrer Filmauswahl hoch gepokert, eine Rolle im Action-Blockbuster "Fast & Furious 6" abgelehnt und nur so den Part im deutsch-französischen Märchenfilm "Die Schöne und das Biest" ergattert. "Ich hatte gerade 'Fast & Furious 6' abgesagt und dann kam dieses Angebot", sagte die 34-Jährige der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Samstagsausgabe).

Dass sie Hollywood einen Korb gegeben hat, begründet die Schauspielerin mit den Vertragsklauseln der US-Studios: "Die Absage hatte mit dem Vertrag zu tun. Es standen einfach verschiedene Dinge drin, die für mich in keinem Verhältnis zur Rolle standen. Schwamm drüber!" Für das Video zu ihrem Song "Das Pendel" drehte Catterfeld dann statt in Hollywood zumindest in einer Hollywood-Schaukel. "Volltreffer! So gemein hat mir das noch keiner vorgerechnet", antwortete Catterfeld auf diesen Hinweis, und gab zu: Zunächst sei sie selbst unsicher gewesen, ob ihre Entscheidung eine Dummheit gewesen sei. "Aber dann kam die Rolle in 'Die Schöne und das Biest'. Und ich habe mir gesagt: Es war doch alles richtig. Konsequenz wird belohnt", so Catterfeld.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-33687/yvonne-catterfeld-rolle-in-fast-und-furious-6-abgelehnt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com